

Des hommages sont rendus à Hugo Chavez dans le monde entier à deux ans de sa mort



Caracas, 5 mars (RHC) À deux ans de la mort de Hugo Chavez, le peuple vénézuélien se souvient ce jeudi de son ancien président et des commémorations sont organisées dans tout le pays. Le coup d'envoi de cette journée d'hommage a été donné par un feu d'artifice qui a illuminé les rues de Caracas, la capitale, à minuit.

Les médias du monde entier évoquent ce triste anniversaire et la chaîne Telesur consacre plusieurs de ses émissions au leader bolivarien et publie sur sa page internet des messages de ses partisans.

Atteint d'un cancer, Hugo Chavez est décédé le 5 mars 2013. Son action en tant que leader de la Révolution bolivarienne et de l'intégration latino-américaine fait de lui l'un des hommes politiques les plus importants du monde dans ces dernières décennies.

Dans des déclarations exclusives à Radio Havane Cuba, le vice président vénézuélien pour les Affaires sociales, Héctor Rodríguez, a évoqué le souvenir qu'il garde du président vénézuélien:

« J'ai été le dirigeant de la jeunesse du Parti pendant la dernière étape de sa vie, j'ai organisé presque tous les meetings de la jeunesse et du Parti où Chavez a participé, j'y étais présent, j'ai écouté tous ses

discours. Je crois que je n'ai pas fini de faire connaissance avec Chavez, je continue de le connaître à travers chaque discours et chaque vidéo, dans chaque coin de rue, et j'espère avoir toute une vie pour pouvoir connaître vraiment tout ce qu'il représente. Je crois qu'il va se passer avec Chavez ce qui se passe avec Bolivar : nous continuons à apprendre de lui et il continue à faire des choses.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/48514-des-hommages-sont-rendus-a-hugo-chavez-dans-le-monde-entier-a-deux-ans-de-sa-mort>



Radio Habana Cuba